

GLADBECK

NAMEN & NACHRICHTEN

Schüler zu Gast bei Rittel

Gezielt auf den Einstieg in eine Berufsausbildung bereitet das Projekt „Mit Spaß und Freude im Übergang Schule zum Beruf“ an Gladbecks letzter Hauptschule, der Erich-Fried-Schule an der Straße Kortenkamp, die Schüler vor. Dabei haben Neuntklässler der Metall-AG die Firma RS Rittel an der Stollenstraße besucht. Drei ihrer sieben Auszubildenden sind ehemalige Schüler der Erich-Fried-Schule.

MEINSCHAFT BÜLSER STRASSE 25



FOTO: WALTER HÜSSHOF